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原子力規制庁記者ブリーフィング 

 

  日時：令和元年8月27日（火）14:30～ 

  場所：原子力規制委員会庁舎 記者会見室 

  対応：児嶋長官官房総務課長 

 

 

＜本日の報告事項＞ 

○司会 それでは、定刻になりましたので、ただいまから原子力規制庁の定例ブリーフィ

ングを始めます。 

○児嶋総務課長 報道官の児嶋です。 

  それでは、いつもどおり、お手元の広報日程に従いまして説明をさせていただきます。 

  まずは、1枚目の「1.原子力規制委員会について」です。 

  （1）第24回原子力規制委員会、議題は3つございます。 

  議題1「国立研究開発法人量子科学技術研究開発機構平成30年度の業務の実績に関する

評価について（案）」。こちらは量子科学技術研究開発機構、これは文部科学省と原子

力規制委員会の共管でありますが、独立行政法人通則法などに基づきまして、平成30年

度の業務実績評価を行う必要がございます。そこで、これまでに国立研究開発法人審議

会の意見をいただいているところでして、これを踏まえて、今回、原子力規制委員会が

共管部分についての平成30年度の業務実績評価を決定するものであります。 

  議題2「国立研究開発法人日本原子力研究開発機構平成30年度及び第3期中長期目標中

間期間の業務（原子力規制委員会共管部分）の実績に関する評価について（案）」。こ

ちらは議題1と同じく、文部科学省と原子力規制委員会が共管している日本原子力研究

開発機構（JAEA）に関しまして、平成30年度の業務実績評価を決定するとともに、こち

らは第3期中長期目標の途中である30年度中に理事長が再任されたことから、これは法

律上の規定に基づきまして、第3期の初年度、すなわち27年度から30年度までの中間期

間、これにつきまして、業務実績評価も決定するものであります。 

  続きまして、議題3「『震源を特定せず策定する地震動に関する検討チーム』の検討結

果について」。こちらは、8月7日の検討チーム会合で報告書が取りまとめられたことか

ら、その報告書を原子力規制委員会に報告するものです。 

  第24回原子力規制委員会の議題は、以上となります。 

  続きまして、（3）第26回原子力規制委員会 臨時会議、これは9月3日火曜日の13時半

から行われます。議題は、原子力規制委員会と中部電力株式会社経営層による意見交換。

中部電力の社長及び副社長と意見交換を行うものであります。 

  なお、事業者から説明を受ける内容につきましては、まだ現時点、未定となっており

ます。 
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  続きまして、検討チームの会合でございます。3ページをおめくりください。 

  3ページ目の下のほう、9月2日月曜日、（8）第74回特定原子力施設監視・評価検討会、

こちらは議題が5つございます。 

  議題の1つ目は、東京電力・福島第一原子力発電所の1号機、2号機の廃棄物処理建屋、

3号機のタービン建屋等に雨水が流入する問題がございますので、その対策につきまし

て、事業者から進捗状況の説明を受けるものです。 

  議題の2つ目は、東日本大震災前または震災後に構内に設置された様々な設備に関して、

長期的な保守管理計画の策定が課題となっておりまして、その検討状況について、事業

者から説明を受けるものです。 

  議題の3つ目は、9月上旬から再開予定となっている3号機からの使用済燃料の取り出し

に関しまして、取り出しに必要な各種設備の点検結果と今後実施する事項について、説

明を受けるものです。 

  議題の4つ目は、従前から進められている1号機から4号機までの各建屋内の滞留水処理

の進捗状況について、事業者から説明を受けるものです。 

  また、議題5で「その他」となっておりますが、1号機、2号機の排気筒解体工事の進捗

状況についても説明を受けるものとなっております。 

  続きまして、1枚おめくりいただきまして、4ページ目、（9）第299回核燃料施設等の

新規制基準適合性に係る審査会合。 

  議題の1つ目は、日本原子力研究開発機構（JAEA）の高速実験炉（常陽）の設置変更許

可について、事業者から安全施設の新規制基準適合性に関して説明を受けるものです。 

  議題の2つ目は、京都大学の臨界実験装置、いわゆるKUCAの設置変更承認につきまして、

6月17日の会合のコメント回答を受けることとなっております。 

  私からは以上です。 

 

＜質疑応答＞ 

○司会 それでは、皆様からの質問をお受けします。いつものとおり、所属と名前をおっ

しゃってから質問のほうをお願いいたします。 

  それでは、質問のある方は手を挙げてください。ヨシノさん。 

〇記者 テレビ朝日、ヨシノです。 

  2件お伺いいたします。 

  1つは、あすの委員会の議題3「『震源を特定せず策定する地震動に関する検討チーム』

の検討結果について」ですけれども、もう一声教えてもらえたいというのが第1。 

  それから、第2が、福島第一原発の特定原子力施設監視検討会は、当初は月末にやって

いたものが中旬になって、今回はなぜか月の初めに移動していますけれども、何か月の

上旬のほうに移動してきたのには何か理由があるのでしょうか。その2つを教えてくだ

さい。 
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〇児嶋総務課長 1点目の御質問の議題3でございます。もう一声ということでございます

が、やっと議論を踏まえて報告書ができましたので、その報告書、それ自体をまず報告

するという、それだけでございます。現時点ではそれ以上のものは議題となっておりま

せん。それ以上の内容は、恐らくまた次回以降に別途委員会にかかると思います。 

  あと、2点目の日程につきましては、ちょっと私は承知しているところが実はございま

せん。そんな大した理由はないのではないかと考えておりますが、詳しくは、また原課

にお聞きいただければと思います。 

 

〇司会 ほか、ございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

  それでは、本日のブリーフィングは以上としたいと思います。お疲れさまでした。 

 

－了－ 


